



Das kulinarische Angebot, u. a. mit einer weihnächtlichen Cüplibar oder den Food-Holzhäuschen, fand ebenfalls grossen Anklang.



## Besonderes Schenken dank der Stiftung Lebenshilfe

Wenn sich der Reinacher Saalbau Anfang Dezember in ein Zentrum für sinnvolles Schenken verwandelt, ist die Handschrift unverkennbar. Bereits zum 55. Mal lud die Stiftung Lebenshilfe zur Weihnachtsausstellung, wo kunsthandwerkliche Arbeiten zum Verkauf angeboten wurden.

(tmo.) – Es ist immer wieder beeindruckend, mit welcher Kreativität und mit wieviel Herzblut Klientinnen und Klienten in den verschiedenen Werkstätten der Stiftung Lebenshilfe arbeiten. Speziell auch für die traditionelle Weihnachtsausstellung, welche am ersten Adventswochenende bereits zum 55. Mal ihre Türen öffnete und damit den Weg für besonderes Schenken freigab. In der Tat war der Reinacher Saalbau einmal mehr gefüllt mit einer unglaublichen Vielfalt an nützlichen und dekorativen Produkten, welche uns den Alltag erleichtern, ihm aber auch einen speziellen Farbtupfer verleihen.

Die Pflegeartikel, Karten, Bilder, Schlüsselanhänger, Duftsäckchen, die Kunstwerke in Kerzenform, Papeterieartikel, Taschen, Produkte aus Holz für den Wohnbereich oder den Garten, Textilprodukte oder Handgewobenes sind nicht nur von hoher Qualität, sondern überzeugen auch mit ihrem zum Teil unverkennbaren Design. Ans Eingemachte ging es in der Küche der Stiftung Lebenshilfe unter anderem mit dem farnefrohen Essiggemüse für Raclette und kalte Platten oder der süssen Verführung wie etwa der Bündner Nusstorte. Alles Artikel, die man übrigens auch via Lebenshilfe-Shop beziehen kann.

